
f Почему негласно отменили льготы по обеспечению лекар^\
I ствами участников войны?
V   В.Мациевский J

Л ьготы не отменили. Но от

этого не легче. И дело даже

не в том, что отпущенных

на “бесплатные” лекарства

средств явно недостаточно (в
среднем на одного льготника—

6 тысяч рублей в месяц), а в

том, что и эти бюджетные кро-

хи расходуются нерациональ-

но.

Об этом, кстати, говорила

на состоявшейся 29 июля го-

родской конференции “Меди-
цина и управление” министр

здравоохранения России
Т.Дмитриева. А накануне от-

страненный от должности

председатель Комитета по

здравоохранению А.Редько ра-

зослал в средства массовой ин-

формации обращение к жите-

лям города, суть которого —
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здоровье петербуржцев в опас-

ности. И в этом с ним поспо-

рить нельзя. Но в том, что

А.Редько верен главной вра-

чебной заповеди — не навре-

ди, — стоит усомниться. По-
следствия конфликта вокруг

“бесплатных” лекарств, в ре-

зультате которого его и сняли,

будут долго аукаться. И очере-

ди за льготными пилюлями еще

долго не станут короче.




